

Louise-Michel : le nouveau projet social

Début mars, une soixantaine de personnes, acteurs locaux et habitants, répondaient à l'invitation de l'équipe du centre social municipal Louise-Michel avec pour objectif d'envisager une réunion publique concernant la réalisation de son nouveau projet social, souhaité et agréé par la CAF de Moselle.

Début mai, il était question de restituer les conclusions de cette journée. Ainsi, près d'une cinquantaine de personnes se sont à nouveau déplacées. Au programme : prise de parole de Françoise Bisteur, consultante et facilitatrice de projets, et de Fabrice Mangin, directeur du centre social, diaporama Power Point et diffusion d'un petit film.

L'équipe a pu présenter les résultats de cette consultation des habitants et les actions qui alimenteront le prochain projet du centre social.



L'équipe a pu présenter les résultats de cette consultation des habitants et les actions qui alimenteront le prochain projet du centre social. Photo RL

Maxime, 16 ans, a exposé une fiche projet pour le pôle ados, à laquelle il avait activement participé.

Tout le monde a pu se retrouver ensuite autour d'un petit buffet et continuer ainsi à partager ses idées.

Le mot de la fin pour Fabrice Mangin : « L'utilisateur et l'habitant doivent être au cœur de notre projet. Les associer à cette

démarche permet à tous de trouver sa place dans la réflexion de notre nouveau schéma d'action. »